
Я ХОЧУ СТАТЬ УЧИТЕЛЕМ
2



ПОЧЕМУ Я ХОЧУ СТАТЬ УЧИТЕЛЕМ?

� Почему я хочу стать учителем? На свете очень много 
важных профессий, таких как врач, строитель, 
спасатель или космонавт. Но я выбрала такую важную и 
ответственную профессию как учитель. Почему 
ответственная и важная? Потому что учитель не только 
передает свои знания будущим поколениям, но и 
развивает у своих учеников такие качества, как 
уважение, любовь к знаниям, терпимость и трудолюбие. 
Бывает так, что человек является настоящим гением в 
какой-либо области, а свои знания никому передать не 
может, просто потому что не может правильно и 
понятно объяснять. Вот почему так важно для учителя 
найти подход к каждому ученику. Недаром гласит 
известная пословица, что дерево и учитель познаются 
по плоду.Подробнее - на Znanija.com 



� Меня с самого детства привлекала профессия учителя. Так хорошо 
было рассадить кукол и что-то им рассказывать, а потом ставить в 
журнал оценки. Казалось, что это так просто. Но когда пошла в школу, 
то увидела, как нелегок учительский хлеб. Моя первая учительница - 
человек замечательный. Она добрая, искренняя, справедливая. Все 
свои силы, знания и время отдает Валентина Никифоровна нам, 
заботится о том, чтобы мы стали просвещенными и добрыми 
людьми. Как и она, я хочу в будущем отдавать тепло и доброту своей 
души детям, мечту тоже стать учительницей младших классов. Мне 
кажется, что настоящий учитель - это человек, который имеет не 
только глубокие знания, а еще умеет общаться с детьми, 
воспитывать их честными, трудолюбивыми, добрыми. Поэтому 
идеалом для меня остается моя первая учительница, с которой мы 
начали читать, считать и писать. Я надеюсь, что тоже смогу найти 
общий язык с учениками, если буду их уважать, прислушаться к их 
мыслям, всегда буду стараться учить добру своих


